

# Août-octobre

**AEPV**

## L'ASSOCIATION RECRUTE ET S'ÉTOFFE

Réunis en assemblée générale le 6 juillet, à Izernore, les Acteurs économiques de la Plastics Vallée (AEPV) comptent 320 membres, à raison de 30 à 40 nouvelles adhésions. Il faut dire que l'association ne lésine pas en matière de mise en réseau, de valorisation de ses adhérents ou encore, d'actions de promotion des métiers ou du territoire. L'ensemble des entreprises adhérentes représente un total de 14 000 salariés pour un chiffre d'affaires de 1,8 milliard d'euros. Si la commission promotion du territoire n'a pas eu beaucoup d'actualité, la section AEPV au féminin a organisé des opérations de marrainage de jeunes filles des quartiers prioritaires.

CM



## VINS DU BUGEY

### VIGNERONS CONFIANTS



Les vendanges ont démarré le 4 septembre, sur l'essentiel du vignoble bugiste. Les plus précoces ont commencé autour des 30 et 31 août. «Après deux saisons de petites récoltes, nous attendons de meilleurs volumes avec un degré rehaussé de 1,5° pour toutes les appellations et pour toutes les couleurs. Malgré les épisodes d'orages et de grêles, le potentiel est là. Sur le millésime de 2022, il nous a manqué entre 25 et 30% de volumes», a annoncé Jean-Luc Guillon, président du syndicat des vins du Bugey, lors de la réunion de pré-vendanges qui s'est tenue au cœur des vignes du Caveau Bugiste, à Cheignieu-la-Balme. Mais l'objectif premier de ce rendez-vous était d'informer les viticulteurs sur les démarches réglementaires et administratives. Ce que n'ont pas manqué de faire les intervenants de la douane, de Pôle emploi Belley et de la MSA Ain-Rhône

sur les formalités relatives aux embauches et au salaire. «En termes de recrutement de saisonniers, d'une manière générale, c'est compliqué pour l'ensemble des exploitations», a indiqué le président du syndicat. L'occasion pour Sarah Moumen, conseillère Pôle emploi à Belley, de faire un point sur les chiffres du chômage. «Nous sommes à 5,2% contre 5,4% pour le département, soit 380 personnes immédiatement disponibles à l'emploi sur le bassin. Le nombre d'inscrits est de moins de 1 500, dont 19% bénéficient d'une reconnaissance en qualité de travailleurs handicapés. Le département est à environ 10%», a détaillé la conseillère. Dans les prochains jours, le syndicat se prépare pour la remontée des vins des Grottes préhistoriques du Cerdon en novembre 2024. Pour rappel, 800 bouteilles sont en immersion dans les profondeurs des grottes depuis juin 2022. C